

Vereinsprojekte 2016:

Unterstützung der Klassen

Da nicht alle Klassen zur Landheimfahrt mitfahren, wurden die Klassen finanziell unterstützt (z.B. Gestaltung Klassenzimmer, Spiele, Lernspiele, Zuschüsse Musikfachgruppe oder Theateranrecht)

Schülersaufsicht

Im Januar wurden für die Schülersaufsicht rote Sicherheitswesten angeschafft. So sind die Helfer bei der Hofpause und in den Gängen für alle gut sichtbar! Die Schülersaufsicht übernehmen jeweils die Schüler der 4. Klassen.

Kassenwart

Ab September 2016 suchen wir einen neuen Kassenwart, da Frau Klemm ihren Posten abgeben möchte. In der Einarbeitungszeit steht sie dem neuen Kandidaten gern hilfreich zur Seite.

Es gilt, die Buchhaltung für den Verein zu managen, Spendenquittungen auszustellen und die Korrespondenz mit dem Finanzamt zu tätigen.

Wer sich berufen fühlt, meldet sich bitte unter: fv-56gs-dresden@gmx.de

Papiertonne

Nach den Bränden in unserer Schule sind unsere Papiertonnen glücklicherweise wieder in Betrieb. Diese dürfen gern gefüttert werden. Der Verein erhält für jede gefüllte Tonne einen Spendenbetrag der Entsorgungsfirma, womit wir weitere Projekte für die Schule finanzieren können.

Vereinsprojekte 2015:

Der Verein unterstützte 2015 unter anderem folgende Projekte:

- Preise für das Sportfest und für die Matheolympiade
- Anschaffung eines neuen Laptops für die Bibliothek, Aufwandsentschädigung für unsere Bibliothekarin Frau Elsner

Basecaps

Seit 2013 wurden jährlich bunte Basecaps an die neuen ersten Klassen verteilt, mittlerweile ist jede Klasse damit versorgt. Jede Klassenstufe erhält dabei eine andere Farbe. Diese Mützen sollen für Ausflüge und Landheimfahrten genutzt werden, um die Kinder ggf. auch besser erkennen zu können.

Basecaps und Schul-T-Shirts können auch privat erworben werden. Der Erlös geht als Spende an den Verein.

Wilma-Spende

Der Förderverein des Kinderhauses am Wilden Mann e.V. (Wilma e.V.) spendete dem Schulförderverein mit der Übernahme der verbliebenen Hortkinder 5.000 Euro.

Diese Spende soll vorrangig dem Trachenhort gewidmet werden. Ideen gibt es bereits einige.

Hort

Für den Hort wurde die neue Umstecktafel durch den Verein finanziert. Damit wird es den Eltern ermöglicht, ihre Kinder beim Abholen im Schulgebäude zu finden (sofern sich die Kinder auch brav umstecken).

Außerdem wurde die Vorrichtung einer Töpferwerkstatt im Keller unterstützt.

Vereinsprojekte 2014:

Der Verein unterstützte 2014 unter anderem folgende Projekte:

- Software für Kontenverwaltung des Vereins + Briefmarken wegen SEPA-Umstellung
- Abriss Baumhaus, dafür Förderung eines neues Spielgerät durch Firma „von Ardenne“; am Malwettbewerb nahmen lediglich drei Kinder teil, deswegen wurde die Förderung noch nicht abgerufen. Die Mittel werden in das neue Schulhofprojekt 2016 einfließen.
- Preise für Sportveranstaltung
- Anschaffung von Büchern und einem Scanner für die Bibliothek, Aufwandsentschädigung für unsere Bibliothekarin Frau Elsner
- Zuckertüten für das Schulhaus

Zirkusprojekt

In diesem Jahr fand wieder das beliebte Zirkusprojekt in Zusammenarbeit mit dem 1. Ostdeutschen Projektcircus „Andre Sperlich“ (projektcircus.de) statt. Über eine Woche übten die Zirkusmitarbeiter mit den Kindern der gesamten Schule ein zweistündiges Programm ein – die Kinder wurden zu Fakiren, Zauberern, Artisten, Clowns und Dompteuren. Am Wochenende führten sie ihr Programm stolz den Familien auf. Der Verein bedankte sich bei den Eltern, die mitgeholfen haben, mit einer Video-CD.

Landheim & KIEZ-Karte

Der Verein gab einen Zuschuss zur Landheimfahrt 2014 und finanzierte auch die KIEZ-Karte für die Kinder, mit der verschiedene Boni und Rabatte bei außerschulischen Veranstaltungen und Lernorten genutzt werden können.

Basecaps

Auch dieses Jahr wurden wieder bunte Basecaps an die neuen ersten Klassen verteilt. Jede Klassenstufe erhält dabei eine andere Farbe. Diese Mützen sollen für Klassenausflüge und Landheimfahrten genutzt werden, um die Kinder ggf. auch besser erkennen zu können. Basecaps und Schul-T-Shirts können auch privat erworben werden. Der Erlös geht als Spende an den Verein.

Fasching im Rudi

Im Februar unterstützte der Verein zum Faschingsdienstag der gesamten Schule eine Faschingsparty im Theaterhaus Rudi. Clown Fridolin und seine Freundin Fridoline gestalteten ein abwechslungsreiches Programm mit Spiel, Spaß, Musik und Tanz.

Vereinsprojekte 2013:

Der Verein unterstützte 2013 unter anderem folgende Projekte:

- Software für Kontenverwaltung des Vereins
- Anschaffung von Büchern für die Bibliothek, Aufwandsentschädigung für unsere Bibliothekarin Frau Elsner
- Reparatur der Audiotechnik
- Preise für Sportveranstaltung
- Weihnachtsbaum für die Schule
- Finanzierung der Kautions- und Ausleihgebühr für die Musical-Kostüme
- Präsentation des Fördervereins auf Elternabenden, auf der Schuleinführung und zum Tag der Offenen Tür

Tanzprojekt

Im Jahr 2013 wurde ein vom Verein mitfinanziertes Tanzprojekt in Zusammenarbeit mit der KURZ & LANG JuWie Dancecompany (*juwie-dance.com*) realisiert. Aufgeführt wurde am Ende des mehrwöchigen Projektes das von den Kindern selbst erarbeitete Tanzstück „Swimmy, der kleine Fisch“ im Theaterhaus Rudi.

Drei Jahre später, 2016, wurde diese erfolgreiche Zusammenarbeit im Rahmen eines GTA wiederholt.

Logowettbewerb

Der Verein veranstaltete unter den Kindern einen Malwettbewerb, bei dem wir ein Logo für unseren Förderverein suchten. Es gingen zahlreiche schöne Vorschläge ein und die Auswahl fiel der Jury schwer. Letztendlich machte das regenbogenbunte Haus von **Hannah** das Rennen. Es drückt am besten die Werte der Schule und des Vereins aus: die Liebe zur Musik und die Kreativität unter den Kindern zu fördern.

Basecaps

2013 wurden das erste Mal bunte Basecaps an die ersten und zweiten Klassen verteilt. Jede Klassenstufe erhält dabei eine andere Farbe. Diese Mützen sollen für Klassenausflüge und Landheimfahrten genutzt werden, um die Kinder ggf. auch besser erkennen zu können.

Basecaps und Schul-T-Shirts können auch privat erworben werden. Der Erlös geht als Spende an den Verein.

Vereinsprojekte 2012:

Der Verein unterstützte 2012 folgende Projekte:

- Zuschuss für Schulchor
- Finanzierung der Kautions- und Ausleihgebühr für die Musical-Kostüme
- Honorar für Pflege der Homepage